



En la imagen, cuando recibió el reconocimiento como Hijo Ilustre de la comuna de Teno.

PESAR POR FALLECIMIENTO DE AQUILES MELÉNDEZ

Periodista e Hijo Ilustre de Teno. Sus restos están siendo velados en Logia Masónica Masculina de Curicó, en el sector de Zapallar.

Gran tristeza generó el deceso del periodista oriundo de la comuna de Teno, Aquiles Meléndez, la mañana de este lunes. El fallecimiento se produjo debido a una falla respiratoria y enfermedades propias de su edad.

TRAYECTORIA

El comunicador, que fue nombrado Hijo Ilustre de Teno el 2023, se caracterizó por su trayectoria a nivel nacional. Fue editor del diario La Prensa entre 1968 y 1985. Participó en las radios Condell y Libertad de Curicó. Tuvo un importante rol como corresponsal en el diario El Mercurio y fue distinguido como vicepresidente nacional del Colegio de Periodistas de Chile durante la década del 90.

Además, Aquiles Meléndez fue dirigente de la Asociación Iberoamericana de Periodistas, jefe de Comunicaciones del Hospital de Curicó desde 1994 hasta 2011, lugar donde gracias a su buena relación y respeto con el equipo, lo escogieron como rostro de las campañas internas de buen trato para los funcionarios del recinto de salud. En el área

deportiva, fue fundador del Club de Deportes Teno, y en su vida privada, se casó y fue padre de cuatro hijos.

REACCIONES

Numerosas personas y entidades, se han pronunciado a través de sus redes sociales, por la partida del también escritor, quien publicó su último libro "Días de Niño" el año pasado.

Entre ellos, destacan la Corporación Cultural de Teno, TVR Canal 11 y el Hospital de Curicó quienes expresaron sus condolencias, señalando su destacada labor profesional y cualidades como persona.

La familia del periodista, por su parte, publicó un mensaje diciendo: "Gracias por ser un pilar en nuestras vidas, por tu compañía incondicional, tus sabios consejos y el cariño que siempre nos entregaste. Tu recuerdo vivirá eternamente en nuestros corazones y tu legado perdurará en cada uno de nosotros". Hoy a las 9:00 horas se realizará una ceremonia en dependencias de la Logia Masónica en Curicó y a las 16:00 horas se realizará su funeral en el Cementerio Parque Curicó.

Aquiles Meléndez fue nombrado Hijo Ilustre de Teno en diciembre de 2023. Se desempeñó como editor de diario La Prensa, trabajó en las radios Condell y Libertad, además de ser jefe de Comunicaciones del Hospital de Curicó.